

せいわだいにゆ〜す

愛する心をつないで 誇れるまちにしよう

発行 地縁法人 清和台自治会 〒666-0143 川西市清和台西2-1-83 TEL799-1306 FAX799-4104

HP <http://seiwadai.net/>

E-Mail seiwadai1306@clock.ocn.ne.jp

自治会事務局(第2自治会館) 業務時間 平日 9時〜16時 土曜 9時〜12時 日・祝日-休館

納涼祭を振り返って

令和最初の納涼祭となりました。本番間近に梅雨が明け、昨年の二の舞にならないことを願っておりましたが1日目、台風の影響で降雨となり、会場のコンディションが悪く、残念乍ら中止を決定しました。

2日目は、快晴の下、出演されたグループは、日頃の練習の成果を十分に発揮され、来場者の方々から大きな拍手がありました。

1日だけでしたが、例年になく大勢の方々にお越しいただき、大いに盛り上がりました。事故もなく無事に終えることができました。皆さまのご協力に感謝します。



学校プール開放

昨年度は、酷暑のため中止となったプール開放。本年度は7月22日より始まりました。

初日は台風の影響で中止としました。その後は好天続きで、途中猛暑のため中止もありましたが、清小、南小とも子どもたちは元気いっぱい楽しんでいました。



第2回お買い物タクシー

試験運行のお知らせ

9月2日〜13日迄(土・日連休)試験運行を実施します。

前回利用された方々の要望を受け今回は、自宅までのお迎えも実施します。

詳細は今号挟み込みの「分権ニュース」をご覧ください。

おめでとうございます

河島 誠さん (西1)

近畿人権擁護委員連合会長表彰

市人権委員を長年務められ職務上の功績が認められ表彰されました

竹田 信子さん (東4)

りんどう賞受賞

市剣道協会理事として、発展に尽力。競技の普及に貢献されました

SKC(コミ体育部会 登録団体)

9人制ママさんバレーボール

7月、県大会優勝

12月、冬季全国大会(沖縄) 出場

本郷 慶くん (東1・多田中2年)

中学校近畿大会 剣道個人の部

県代表として出場

全国道場少年剣道大会 団体戦

県代表として出場

役員会だより(414号)

開催 7月21日

「議題報告事項」

- ・ブロック会議(既報)の要望事項
 - ①東2・4付近 樹木剪定
 - ↓ 公園緑地課に依頼
 - ②東2高層県住敷地 樹木剪定
 - ↓ 県住管理課に依頼
 - ③東4・2空家のブロック塀崩壊の恐れあり
 - ↓ 住宅政策課へ連絡
 - ④ファミールタウン出入口のカーブミラー 樹木剪定依頼
 - ↓ 道路整備課に連絡
 - 7月剪定済
 - ⑤西4セガミ前交差点は、閉店後 暗くなるので「歩行者注意」の看板設置済
 - 用水路清掃(土砂・雑草)
 - ↓ 7月下旬より実施予定
- ・民生児童委員改選期にあたり、協力依頼(回覧参照)
- ・周回道路のガードレール
 - ↓ 学校・PTAの意見を聴き
- ・検討
 - ホームページの有効活用
 - ・自治会員加入促進 ↓ 協力依頼

- ・お買い物タクシーの試験運行(9/2〜13 土日除く)
- ・西5・1民家でアライグマ出没(4面参照)

「各部報告」



- ・(総務部)
 - ・部長会・役員会とブロック会議の会場設営、議事録作成

- ・(広報部)
 - ・「せいわだいにゆ〜す」290号発行
 - ・ホームページにアップ
 - ・各会館掲示板管理

- ・(環境部)
 - ・公園管理
 - ・公園ベンチ、遊具等点検
 - ・不良箇所↓公園緑地課に連絡
 - ・資源回収事業
 - 6月度 51・98トン
 - (前年比 108・2%)
 - ・市奨励金(1〜4月分)申請済

(福祉・保健部)

- ・6月度慶弔関係
 - 結婚 2件
 - 新生児誕生 1件
 - お悔み 7件
- ・敬老のお祝い 準備
- ・日赤社資 募集と取りまとめ(3面参照)

(文教部)

- ・あいさつ運動の横断幕、幟点検
- ・あいさつ運動の幟新調
- ・各自治会館に設置
- ・人形劇の開催(8/24)準備
- ・ポスター掲示依頼

(体育部)

- ・春のスポーツ大会(6/15)
- ・南小のグラウンド、体育館で実施
- ・約100名参加
- ・納涼祭の抽選会景品準備
- ・学校プール開放
- ・両小学校で7/22〜8/8実施
- ・期間中2〜3回監視員を務める
- ・(安全部)
 - ・夜間防犯パトロール月1回実施
 - ・応援者名簿作成 協力依頼

青パト講習会(既報)

- ・受講者中、新規運転応募 8名
- ・西3用水路沿いの歩道破損
 - ↓ 道路管理課に連絡、修理済
- ・西2 カーブミラー設置要望
 - ↓ 7月設置済
- ・西4 街路灯設置要望
- ・東4 街路樹伐採跡の整地要望
- ・交番だより
 - ①交通事故
 - 人身事故 東1市道 人と車
 - 西2市道 車と車
 - 東3トナリエ駐車場 人と車
 - ②刑法犯
 - 自転車盗 東4 1件

(会館運営部)

- ・各自治会館
 - ①玄関フック、非常灯など不良 個所チェック ↓ 補修
 - ②施錠忘れ、消灯忘れ、換気扇 エアコンの消し忘れあり
 - ↓ 使用者に注意喚起
 - ③エアコンの点検、クリーニングを依頼



三世代交流 流しそめん

8月3日『夏休み親子まつり』を清和台小学校のピロティと体育館で開催しました。

子ども111名、保護者69名の参加で、地域の方々30名と宝塚医療大学のボランティア学生10名も協力いただきました。



今年で3回目となり、子どもたちは楽しそうに一生懸命そめんを器に取っていました。お店コーナーは、暑さ対策のため体育館のなかでしました。子どもたちは、チケットを持って「次はどこに行こうかな？」と七つあるお店を巡っていました。

暑い中のイベントだったので、熱中症を心配しましたが、無事終了することができました。

子どもたちは楽しい時間と貴重な体験が夏休みの思い出の1ページとなったと思います。最後は保護者と地域の方々、体育館の机、椅子やシートの片づけをしていただき、ご協力ありがとうございました。



楽器寄附のお願い

清和台中学校吹奏楽部です。

昨年度はたくさんの方から楽器を寄附していただき、誠にありがとうございました。日常の練習だけでなく、納涼祭や文化祭など、本番の舞台でも使用させていただきます。

9月度 資源回収カレンダー

新聞紙・雑紙・ダンボール・アルミ缶・衣類

ブロック・地番名	回収日
A 西1、西2-1・4・5・6	5・19日
B1 西2-2・3・7、西3	13・27日
B2 西4、西5	6・20日
C 東1、東2-3・4	9・23日
D 東2-1・2、東3	14・28日
E 東4、東5	7・21日
F 住宅団地、石道、ライオンズM	13・27日

ゴミの削減と資源の有効活用にご協力ください。

今年度も、引き続き寄附をお願いしたいと考えています。使用されていない楽器がありましたら、清和台中学校までご連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。

連絡先 清和台中学校

教頭 下内 卓夫

799-3418



日本赤十字社 社資募集

件数 2、380件
金額 1、036、825円
(前年比5・8%減)

皆さんのご協力

ありがとうございました。

新入会員 7月度 (敬称略)

高橋 初雄 西1
中島 若樹 西1
大蔵 遼 東5

幸(CO)-ウォーキング 安全部・環境部 【9月予定】

開催日	区域	集合場所	時間
7日(土)	西1～2	東池公園	午前10時
8日(日)	ファミリー	東4緑地	午後4時
14日(土)	住宅団地	ヒゼンコ	午後4時
15日(日)	東1～3	上大畑	午後4時
22日(日)	西3～5	西駒谷	午前10時
28日(土)	東4～5	雨堤公園	午後4時

※8月は、各地区ともお休みです

※「健幸マイレージ」対象行事です

「注意！」
アライグマ
民家に出没

「7月上旬、西5・1の民家の庭にアライグマが出没し、飼っていた金魚を食べられた」と情報。アライグマは、繁殖力が強く生息頭数が著しく増加し、周辺の畑で農作物が、住宅地では家庭ゴミが食い荒らされています。



(西5の民家で撮影されたアライグマ)

見かけは可愛いが気性が激しく人には懐かないので、決してエサをあげたり近づいたりしないください。天井裏に巣を作ったり、空き家や庭木が繁った所に住み着く可能性があります。見かけたら自治会事務局まで情報を提供してください。

「存じですか？」手足口病

テレビでも報道されていますが、今年は大変流行し、市内でも多くの患者が出ています(市保健センターの情報)。

4歳くらいまでの(2歳以下でも)幼児が発症しやすく、ウィルスで感染します。

口の中や手足に発疹ができる感染症で、夏季を中心に流行します。感染経路は、飛沫・経口・糞便感染で、予防には、タオルは共用せず、手洗いうがいを行ってください。

手足口病の症状は、口の中にできた水疱が強い痛みを伴い、脱水状態に陥りやすくなります。

手足口病の治療薬はなく、痛み止めや点滴などの対症療法が取られます。

手足や口の中の水疱は、3日〜7日程で消え治癒に向かいます。発疹などの症状が出たらできるだけ早く医者にかかり、適切な処置をとられることが大切です。

自治会からのお願い
門灯を点けましょう!

夜、清和台に帰ってきてきて街灯の間隔が広いところは、街が暗いなあと感じることはありませんか?

清和台が『安全で、安心して暮らせるまち』になるように、朝まで門灯を点けて、防犯にご協力ください。

(門灯を、1日12時間点灯した場合、電気料金は1日約3円)

クラブ紹介 SKC (1面関連)

私たち、SKCは9人制ママさんバレーボールチームです。清和台中学校校区の中で結成されたチームです。

年齢層も幅広く、個性豊かなメンバーが揃っています。

楽しい事大好き、食べる事大好き、そんな仲良しメンバーの強みは、チーム力です。

チーム力を最大限に活かし、全国沖縄大会に挑戦してきます。



部員募集中

一緒にバレーやりませんか!

見学 体験 大歓迎!

毎週土曜日 18時30分〜 清南小体育館
連絡先 藤岡 090-3947-6370

ラジオ体操のご案内
「ミ・子ども会

早起きをして、ラジオ体操に参加してください。

日時 8月19日(月)〜23日(金)
7時〜約15分

場所 中央スポーツ公園
「健幸マイレージ」のポイントが付きます。



福祉だより

ふれあい広場

日時 9月4日(水)
11時〜15時
場所 友楽園

サロン 11時〜

「ヘルスアップ教室」
「ヘルスアップ教室」
楽しく体を動かしましょう！

指導員 島袋 恵子さん



映画 13時〜

『グリーン・ガード』
ジェラルド・ドパルデュエ
アンディ・マクドウェル

※昼休みには、ボランティア相
談窓口、介護等相談コーナ
ーを開設しています
(飲み物は用意しています、
昼食は各自ご用意ください)

手をつなぎ こころ育てる 福祉の輪・話・和

さんりんしゃ

日時 9月11日(水)
10時〜11時30分
場所 第3自治会館
内容 ママ リフレッシュ
デー

第12回 ふれあいまつり

日時 9月8日(日)
13時30分〜16時10分
場所 清和台公民館(2F)

プログラム

1部 カラーセラピー講習会
「心と体を輝かせる幸せカ
ラー」

講師 光岡 さちこさん

2部 登録グループ発表

☆転倒防止体操(民生児童
委員) ☆ハーモニカ合奏
(キンターズ) ☆フラダンス

(ナニフラハンズ) ☆ギター
演奏・みんなで歌を(浅井 毅)
その他
ボランティアグループ展示

くらしの相談窓口「こころ」

第2自治会館内
TEL 799-2940
FAX 799-2941

『文化祭・PTA祭』

出展・出演者募集

あなたの作品や発表で文化祭
に参加されませんか！

一緒に文化祭を楽しみましょう！

日時

11月2日(土) 13時〜16時
11月3日(日) 10時〜15時

会場 清和台南小学校

体育館・運動場ほか

募集内容

☆展示の部(作品展)
☆発表の部(発表会)
※応募される方は9月6日(金)

までに左記窓口に応し込みく
ださい。(期日厳守)
※申込用紙は窓口にあります。

◎第2自治会館事務局

☎799-1306

◎清和台公民館

☎798-1280

*詳細は8月18日付の「自治会
回覧」を参照ください。



「結婚おめでとう」です

(敬称略)

5月 南本 啓太 西4

こんにちは あかちゃん

(敬称略)

4月 平田 椰華 東5



診察室からⅡ (58)

ピロリ菌

ピロリ菌は乳幼児期に口から侵入し、胃で生息する菌です。

衛生環境がピロリ菌の侵入に関与するため、細菌の乳幼児の感染率は10%程度と低くなっていますが、高齢者では60%程度と高くなります。

ピロリ菌に感染すると感染性胃炎から慢性胃炎となり、一部の患者さんでは胃癌を発症するといわれています。そのため、早期のピロリ菌除菌が勧められています。ただ、以前はピロリ菌がいる人はすべて除菌するように言われていましたが、除菌の際に大量の抗生物質を7日間服用すると体の細菌分布が変わる菌交代を引き起こすこともあり、85歳以上では除菌をしない方が良いとされていますし、未成年では除菌によりアレルギーが出現する可能性もあり、推奨されていません。

私も高齢者の除菌は、胃の状態も含め、慎重に考える必要があると思っています。

というのも、75歳でピロリ菌を除菌したとしても、70年近くダメージを受けた胃がその後ダメージを受けなくなったとはいえ、胃癌を発症するリスクをどの程度下げられるかが疑問で、しかも、ピロリ菌に感染していない人に対するピロリ菌に感染した人の10年間での胃癌発生率がたった2.9%高い程度だったからです。

ただ、胃潰瘍や十二指腸潰瘍を併発していたり、胃炎の程度が重度だったり、胃に刺激のある薬の内服を必要としている方は高齢でも除菌がすすめられますが、すでに逆流性食道炎を発症している方や既往のある方は、若年でも除菌により病状が増悪し内服薬が手放せなくなる可能性もあり、より慎重に対応する必要があります。

今回はその逆流性食道炎のお話です。

杉田クリニック 杉田 隆彰

私の故郷

清和台

私は、4年前に高齢の親との同居を機に清和台に引越してきました。

清和台は、子育てにはよい環境であると思います。自然が多く、学校と地域(自治会、コミ)との関係が密で子どもたちの事を本当によく考えてくださり、年間行事も多く、親子で参加できるものが多く、子ども達も楽しみにしていることです。

学校安全協力員は、日々子ども達の登下校の見守りをしてくださり心より感謝しております。私の小さな頃はこのような行事はあまりなく、見守りもなかったと記憶しています。時代の流れとともに、防災訓練、炊き出し訓練(子ども防災クラブ)もするようになってきたと思います。

子ども達は成長するに従い、一度は進学や社会人となり川西市から遠ざかることもあると思います。でも、結婚や老後の生活を考えた時に自分の経験を振り返り、清和台(故郷)に帰ってきてほしいと思います。そして、子どもの頃の楽しい体験を自分の子ども達や地域の方々に還元できる人材に育ってほしいと思います。私自身これからは、子育てと介護

の共存生活の中で齢を重ねここ清和台が第2の故郷となり、清和台の变迁を見届ける一人になると思っています。

少子高齢化に伴い、今の地域活動や行事をそのまま継続していくのは、困難だと思っています。今後は、形は変化しても子ども達や高齢者が住みやすい、また、住みたい清和台であってほしいと思います。

東2 武富 栄子

天文イベント

ペルセウス座流星群が極大

8月13日(火)

3大流星群の1つ。月齢12の明るい月がかなり邪魔をする。月が西に沈む2時30分頃には放射点が高く上る(北東・仰角50度)ので、夜明け前の方が多くの流星を見られるであろう(40個/1時間)。

また、20時頃には出現数は少なめだが高速で長経路の印象的な流星が見られる。流星は全天のどこにでも出現します。空を広く見渡せ、明るい光が目に入らない場所で観測しましょう。

西2 瀬尾